



Gewässerkunde mit dem vermissten Berkelboot

Viele Kinder der KK1b der Laurentius-schule wohnen in der Nähe der Berkel und kennen das Gewässer aus ihrem Lebensumfeld. Jetzt haben sie bei einem Besuch der Sirksfelder Schule in einem spannenden Frage-und-Antwort-Spiel mit Thomas Bücking – einem guten Berkelkenner – ihr Wissen unter Beweis gestellt, teilt die Schule mit. Gleichzeitig gab es aber auch eine Reihe neuer Erfahrungen über die vielfältige Funktion des Gewässers. Einiges

davon können die Kinder demnächst auch in dem Buch „Berkelboot vermisst“ nachlesen, denn Maria und Thomas Bücking überreichten ihnen für die Laurentiuschule 40 Exemplare dieses neuen Buches im Namen der „Bückingschen Jugendstiftung“. „Eine willkommene Bereicherung für den Unterricht“, wie Mareen Kamps, stellvertretende Schulleiterin feststellt und sich beim Ehepaar Bücking für deren Engagement bedankt.